

El Develamiento De Dios No 126
La Demencia Del Tiempo Del Fin – Parte 8
De La Depresión A La Disociación

17 de noviembre de 2019

Pastor, Brian Kocourek

Esta mañana continuaremos con nuestro estudio de la demencia del tiempo del fin. Hace dos semanas les mostramos cómo todo comienza con la **ansiedad** y eso lleva a un comportamiento **compulsivo** y el comportamiento compulsivo lleva a un comportamiento **obsesivo** que en realidad es que se está poseído por la ansiedad, y les mostramos cómo todo eso conduce a la **fobia**.

Luego, la semana pasada, mientras continuamos con el estudio de esta demencia del tiempo del fin, les mostramos la progresión de esta enfermedad de la mente del tiempo del fin, esta demencia del tiempo del fin, esa **fobia** que es el **temor** que lleva a una persona a la **depresión** que se manifiesta en el hecho que dejarán de hacer lo que normalmente hacen, y dejarán de comer, y dejarán de tener comunión con los que lo comen.

Y entonces vemos como empiezan a cerrar *“al Alimento Espiritual a Su Debido Tiempo”*. Ellos dejaron de comer en lo natural como en lo espiritual dejaron de comer del Pan de Vida de Dios, que es Su Palabra para la hora. Y descubrimos que cuando eso sucede, se vuelven débiles y enfermizos.

Esta semana llevaremos este estudio un paso más allá y mostraremos cómo esta **Depresión** conduce al **Sexto atributo de esto (la demencia del Tiempo del Fin** llamada **Neurosis**). Esta **sexta etapa** de la **Neurosis** es la **Disociación**.

Ahora, aprendimos la semana pasada que la quinta etapa de la Neurosis es la **Depresión**, donde comienzan a cerrar *al Alimento Espiritual a su debido tiempo*. Ellos dejan de comer de la Palabra de Dios y de Su Mensaje, y cuando esto sucede se vuelve débil y enfermizo. Luego, una vez en la depresión, el siguiente paso hacia la neurosis en toda regla es la **disociación**.

Déjenme explicar. En la quinta etapa, bajo la **depresión**, ellos dejan de comer y todo lo que quieren hacer es dormir. Eso lleva a la sexta etapa en la que, dado que no comen con los demás, comienzan a desvincularse de los que sí comen juntos. Esto entonces es un alejamiento deliberado de la comunión con los que comen.

El Libro de los Hechos define cómo funciona la comunión, como vemos en **Hechos 2:42** *“Y perseveraban en”* (1°) *“la doctrina de los apóstoles, en”* (2°) *“la comunión unos con otros, en”* (3°) *“el partimiento del pan y en”* (4°)

“las oraciones”. (y fíjense que estas 4 cosas crearon una atmósfera y lo sobrenatural comenzó a suceder) **43** *“Y sobre vino temor”* (esa palabra habla de un temor reverencial como vemos en **Proverbios 1:7** *“el temor del Señor, es el principio de conocimiento”* el asombro y el respeto del Señor es el principio del conocimiento. Y así vemos este asombro y respeto reverenciales) *“a toda persona; y muchas maravillas y señales eran hechas por los apóstoles. 44 Todos los que habían creído estaban juntos, y tenían en común todas las cosas;”*

Ahora, con esto en mente, vemos que lo primero y más importante es la doctrina, porque la doctrina en primer lugar, es la razón por la cual la gente se reunía por la doctrina.

Luego, cuando se reúnen en torno a la doctrina, que es la enseñanza, querrán continuar alimentándose de la palabra, por lo que se quedaban y también partiría el pan mientras hablan la palabra. Y este partimiento del pan juntos es lo que trae comunión, y la comunión trae la oración eficaz.

Y con esto en mente yo quiero examinar esta última manifestación de Neurosis en las Escrituras que es la disociación porque una vez que la depresión golpea y la persona ya no desea comer o comer con otros, en esencia tiene que romper el compañerismo para hacerlo. Y eso se convierte en disociación. Cortan el compañerismo al desvincularse de aquellos que parten el pan juntos, tanto física como espiritualmente. No sólo se abstienen de comer naturalmente con otros, sino que comienzan a separarse de aquellos que comen del Alimento Espiritual a su debido tiempo.

He visto que esto sucede durante los muchos años que he pastoreado esta iglesia. Primero dejan de juntarse para comer con los que están en el cuerpo, y luego dejan de venir a la iglesia por completo donde se parte el pan de vida.

El Apóstol Pablo nos advierte acerca de esto en **Efesios 4:17-18** *Esto, pues, digo y requiero en el Señor: que ya no andéis como los otros gentiles, que andan en la vanidad de su mente, **18** teniendo el entendimiento entenebrecido, ajenos de la vida de Dios por la ignorancia que en ellos hay, por la dureza de su corazón;*

Aquí encontramos que ellos mismos se apartaron de la Vida de Dios porque su entendimiento se ha entenebrecido. La palabra *ajenos* aquí es una palabra griega (*apalotrioo*) y significa aislarse *de la comunión y la intimidad*.

Ahora, ¿por qué es esto?

En **1 Juan 1:7** leemos, *pero si andamos en luz, como él está en luz, tenemos comunión unos con otros, y la sangre de Jesucristo su Hijo nos limpia de todo pecado.*

Y el Apóstol Juan nos dice aquí, que nuestra comunión viene de andar en la Luz.

Por lo tanto, si ya no andamos en la Luz, entonces ya no tenemos comunión ni deseo de comunión. Es así de simple.

He visto esto muchas veces. Comienzan a cuestionar o dudar de la Doctrina del Mensaje, que es la Revelación de Jesucristo, por lo que tienen otras cosas que hacer en lo que respecta a la comunión. Luego, muy pronto abandonan la iglesia por completo, y en el proceso cortan el compañerismo con todos aquellos que todavía andan en la luz.

Ahora, la palabra “*andar*” de la que se habla aquí en **1 Juan 1:7** es la palabra griega “*peripateo*” que significa “*hacer un camino, progresar hacia adelante, o regular la vida de uno, o pasar la vida de uno*”. En otras palabras, cuando se anda en la Luz, hay una cierta forma de vida en la que se ha entrado, que consiste en tener compañerismo y simplemente estar cerca de aquellos que también andan en la luz.

Y entonces vemos que La Palabra de Dios es una Palabra Viva en la cual vivimos esta Palabra. No es solo algo en lo que creemos, sino que es nuestra misma Vida.

Y, por tanto, si es nuestra misma Vida, dejarla significa para nosotros la muerte. Y no requiere una revelación para entender eso. Dejar lo que es su propia vida significa la muerte de esa misma vida.

Y la palabra “*comunión*” de la que se habla en **1 Juan 1:7** es la palabra griega “*koinonia*” que significa “*comunión, compañerismo, comunicación, asociación o participación conjunta en*”.

Y entonces vemos que se necesita que la Palabra de Dios se haga realidad en su vida, y se convierta en su vida, y vemos que cuando lo es, entonces les trae un vínculo común. Y luego tienen el compañerismo que es “*Dos compañeros en un barco*”.

No es sólo una cuestión de saber que es verdad. Es cuestión de que sea real para Uds.

Porque simplemente saber que es verdad aún podría ubicarlo en una perspectiva histórica como lo hace con el cristiano nominal. Pero saber que es real, y una realidad para La Palabra, entonces comienza a vivir en su misma vida.

Cuando se lee esta Palabra, se puede verla realmente manifestándose a su alrededor. Porque, después de todo, el Profeta de Dios dijo: "**Dios interpreta Su Palabra cumpliéndola**". Entonces, cuando se lee Su Palabra y luego ve que se cumple, en realidad está viviendo esa porción de la Palabra de Dios para este día.

Leemos en **Mateo 13:10-17** leemos, **10 Entonces, acercándose los discípulos, le dijeron: ¿Por qué les hablas por parábolas? 11 Él respondiendo, les dijo: Porque a vosotros os es dado saber (ginosko, "conocer por experiencia") los misterios del reino de los cielos; mas a ellos no les es dado.** (Es interesante que la palabra dado fue traducida de la palabra griega "**didomi**", que significa aventura o experiencia.) La Palabra no es para que ellos se aventuren o experimenten. Y luego dice: **12 Porque a cualquiera que tiene,** (a quien sea de tal naturaleza que pueda hacer eco de lo que digo) **se le dará,** (él entrará en la aventura o experiencia de Vivir esta Palabra) **y tendrá más; pero al que no tiene,** (no está hecho de tal manera que haga eco de mi Palabra Viva) **aun lo que tiene le será quitado.** (Entonces él podría ser capaz de repetir las Palabras que Jesús habló, pero como no tiene Espíritu Santo en Él que ilumine esa Palabra, no puede experimentarla por sí mismo, por lo que no puede repetirla o manifestarla, y por lo tanto solo puede citar desde una base intelectual.) **13 Por eso les hablo por parábolas: porque viendo no ven, y oyendo no oyen, ni entienden. 14 De manera que se cumple en ellos la profecía de Isaías, que dijo: De oído oiréis, y no entenderéis; Y viendo veréis, y no percibiréis. 15 Porque el corazón de este pueblo (entendimiento) se ha engrosado, Y con los oídos oyen pesadamente, Y han cerrado sus ojos; Para que no vean con los ojos, Y oigan con los oídos, Y con el corazón entiendan, Y se conviertan, Y yo los sane. 16 Pero bienaventurados vuestros ojos, porque ven; (perciben) y vuestros oídos, porque oyen.** (entienden). **17 Porque de cierto os digo, que muchos profetas y justos desearon ver lo que veis, y no lo vieron; y oír lo que oís, y no lo oyeron.**

Aquí vemos que solo un cierto grupo de personas llegarían a comprender y experimentar la aventura de la Palabra Viva, mientras que todos los demás no están destinados a verla y comprenderla.

Vemos la interpretación de esto cuando en realidad vemos esto manifestado ante nosotros cuando tratamos de compartir el Evangelio con otros y vemos su respuesta muerta.

Vemos la Interpretación de **1 Timoteo 4:1** **Pero el Espíritu dice claramente que en los postreros tiempos algunos apostatarán de la fe, escuchando a espíritus engañadores y a doctrinas de demonios;**

Vemos la interpretación de esto cuando vemos el éxodo del Mensaje Verdadero de la hora y vemos personas persiguiendo doctrinas nuevas y diferentes y volviendo a Pentecostés.

Vemos la Interpretación de **1 Tesalonicenses 4:15-18** *“Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la venida del Señor, no precederemos a los que durmieron. 16 Porque el Señor mismo con voz de mando, con voz de arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; y los muertos en Cristo resucitarán primero. 17 Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos siempre con el Señor. 18 Por tanto, alentaos los unos a los otros con estas palabras.”*

Vemos la interpretación de esto cuando miramos estos cuadros colgados en la pared y escuchamos la Voz de Dios en las cintas y vemos la Vindicación de Dios descendiendo y demostrando que Él está aquí entre nosotros.

Y, por lo tanto, podríamos seguir enumerando las muchas escrituras que hablan de la Presencia de Cristo en el tiempo del fin y mostrar cómo todos estos eventos están ocurriendo entre nosotros, como les mostramos en la serie Fe, cómo los **79** ya han sucedido de los **84 eventos asociados a la Parousia de Cristo**.

Pero recuerden, el Apóstol Pablo nos enseñó en **1 Corintios 2** que *“nadie puede entender las cosas de Dios si el Espíritu de Dios no está en él.”*

Entonces, lo que yo estoy tratando de mostrarles esta mañana es que andar o vivir en esta luz trae compañerismo. Trae un compartir y una participación conjunta con otros que también andan y viven en esta Luz.

Entramos y nos comunicamos junto con otros que también andan en lo que vemos que sucede.

La Palabra entonces es una realidad viva no sólo para Uds. sino también para los demás. No es solo una Verdad, sino que se ha convertido en una **“Verdad Viviente”**.

No solo lo vemos en las Escrituras y lo vemos aquí en la manifestación de las Escrituras ante nosotros, sino que también lo sentimos, y también podemos tocarlo, y también podemos oírlo, y también lo comemos y respiramos eso.

Nos hemos sumergido totalmente en él. Y debido a que también hay otros que están experimentando esta misma Palabra Viva en sus propias vidas, entonces hablamos unos con otros y esto nos lleva a la comunión.

Pero Neurosis provoca justo lo contrario.

Un enfoque erróneo traerá una mala influencia, y esta mala influencia traerá malas asociaciones, y estas malas asociaciones traerán malas acciones y malas comunicaciones.

Así habrá sólo muerte y morir en lugar de liberación y un Vivir experiencial de la Palabra de Vida.

Leamos desde **1 Pedro 1:3-5** y **7-9** *Bendito el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que según su grande misericordia nos hizo renacer para una esperanza viva, por la resurrección de Jesucristo de los muertos, 4 para una herencia incorruptible, incontaminada e inmarcesible, reservada en los cielos para vosotros, 5 que sois guardados por el poder de Dios mediante la fe, para alcanzar la salvación que está preparada para ser manifestada en el tiempo postrero.*

Ahora, observen que Pablo está hablando de una Palabra viva, que ha sido vivificada por la vida del Señor Jesucristo resucitado que vive en nosotros. Y en el versículo 5 nos dice que esta fe o revelación debe ser revelada o manifestada en la última vez, o la hora del fin.

Pero luego, en el versículo 6, rompe con este pensamiento que se enfoca en esta revelación viva en nosotros para decirnos que esta revelación será probada.

6 *En lo cual vosotros os alegráis, aunque ahora por un poco de tiempo, si es necesario, tengáis que ser afligidos en diversas pruebas,*

Entonces vemos que en el versículo **6** Pablo nos dice que, aunque tengamos gran gozo y consolación durante el tiempo en que la revelación de Jesucristo se manifieste primero a nosotros, y luego a través de nosotros, sin embargo, nos advierte que habrá una prueba de esa revelación para nosotros y en Uds. para asegurarse de que tienen más que un mero concepto mental de la revelación del Cristo Vivo.

Y en los próximos tres versículos veremos que allí estas pruebas realmente producirán la realidad en nosotros. **7** *para que sometida a prueba vuestra fe, (de su revelación) mucho más preciosa que el oro, el cual aunque perecedero se prueba con fuego, sea hallada en alabanza, gloria y honra cuando sea manifestado Jesucristo,*

Entonces, la prueba que nos dice tiene el propósito de sacar de nosotros tres etapas que reflejarán que tenemos la Vida genuina en nosotros.

Él dice que primero será la alabanza, que es “*la ofrenda de fruto de la boca que alaba Su nombre.*” que es **Hebreos 13:15** *Así que, ofrezcamos siempre a Dios,*

por medio de él, sacrificio de alabanza, es decir, fruto de labios que confiesan su nombre.

Así que lo primero será que comenzarán a agradecer a Dios por esta gloriosa revelación de “*que es Cristo en vosotros, la esperanza de gloria,*” **Colosenses 1:27** que es su Doxa, Su misma mente en nosotros.

La segunda etapa que Pablo dice, entrando en esta revelación de Cristo del tiempo del fin y reflejándola en su propia vida, dice que es "**Honor**". La palabra significa: *valores y estima o estimación o valor*. Y finalmente nos dice que la última fase por la que pasamos mientras nos convertimos en la Revelación misma de Jesucristo es la palabra “**Gloria**” que sabemos que es la *doxa* de Dios que son sus opiniones, valores y juicios.

Luego el apóstol Pablo añade, **8** *a quien amáis sin haberle visto, en quien creyendo, aunque ahora no lo veáis, os alegráis con gozo inefable y glorioso; 9* *obteniendo el fin de vuestra fe, (recibiendo el fin de su revelación) que es la salvación de vuestras almas.*

Noten que esta revelación del tiempo del fin es para traer la salvación y liberación del tiempo del fin.

Pero mientras esta Revelación del tiempo del fin esté reflejando la vida misma de Cristo y llenándonos con su Doxa, y llevándonos al lugar de adopción y manifestación de hijos, sin embargo, por otro lado, vemos que está ocurriendo lo contrario a aquellos que no son ordenados para ser conformados a la imagen de Cristo. Y esos son aquellos que están en el acto de perecer.

Ahora, Uds. no olviden que la palabra revelación significa “*manifestación de la Verdad Divina*”. Por lo tanto, aquellos que no están enfocados en la manifestación de la Vida Divina en ellos, no recibirán en sus cuerpos la manifestación de la Verdad Divina.

Y dado que no están enfocados en la Revelación de Cristo, sino que están tan atrapados en los afanes de esta vida, por lo tanto, se enfocan en las circunstancias que ven a su alrededor que los están moviendo a través de las siete etapas de la demencia del tiempo del fin.

Y en lugar de llenarse de la manifestación misma de la Vida de la Palabra Viva, ellos se llenan primero de *ansiedad*, que luego los lleva a *la compulsión*, o *comportamientos compulsivos*, que luego, al no estar enfocados en Cristo y la Vida de Cristo, se vuelven enfocados en la ansiedad y el comportamiento compulsivo que se convierten en una *obsesión para ellos*.

Y al no ver salida por su **obsesión**, se llenan de **fobia**, luego entran en una **depresión**, y no comen más, y luego al no comer se separan de los que comen y entran en la **disociación**.

Ahora, en este estudio hemos encontrado la evidencia bíblica de estas seis características de la neurosis profetizadas para la hora del fin.

En nuestro estudio hasta ahora hemos encontrado que la **ansiedad** es la condición principal que se manifestará en el tiempo del fin, y todas estas otras características surgen de la **ansiedad**.

También encontramos que en las Escrituras se habla de la ansiedad principalmente en referencia a **los afanes de esta vida**.

También encontramos que Satanás se ha aprovechado de la maldición que Dios puso sobre el hombre en el principio después de la caída en el jardín. Esta caída resultó en que el hombre tuviera que sudar y trabajar duro para ganarse la vida porque la tierra había sido maldecida y, por lo tanto, el hombre no siempre sabe lo que resultaría de su trabajo.

Mostramos cómo la **ansiedad** es el resultado de tener una falta de fe y confianza en Dios y, por lo tanto, tratamos de tomar el camino de nuestra propia vida en nuestras propias manos.

Encontramos en **Proverbios 16:9** que "**El corazón del hombre piensa su camino; Mas Jehová endereza sus pasos.**" y por lo tanto nuestro trabajo y fatiga y todo lo demás está en las manos de Dios.

Por eso leemos en **Romanos 8:31** "**Si Dios es por nosotros, ¿quién contra nosotros?**".

También mostramos que el propósito de Satanás es obtener el control de las mentes, y lo hace poniéndolos bajo su influencia, los lleva a la esclavitud de sí mismo.

En **Juan 8:34** Jesús dijo: "**que todo aquel que hace pecado, esclavo es del pecado**".

Luego encontramos en **2 Pedro 2:19** que cuando somos vencidos por cierta influencia, nos convertimos en esclavos de esa influencia. "**Les prometen libertad, y son ellos mismos esclavos de corrupción. Porque el que es vencido por alguno es hecho esclavo del que lo venció.**"

Ahora, hasta ahora en nuestro estudio hemos encontrado que esta atadura es el resultado de una influencia que comienza con "**ansiedad**".

El Diablo ha tendido un lazo o una trampa para todos en el mundo entero.

Lucas 21:25 *Entonces habrá señales en el sol, en la luna y en las estrellas, y en la tierra angustia (inquietud y angustia) de las gentes, confundidas (mucha perplejidad) a causa del bramido del mar y de las olas; **26** desfalleciendo los hombres por el temor y la expectación de las cosas que sobrevendrán en la tierra; porque las potencias de los cielos serán conmovidas. 27 *Entonces verán al Hijo del Hombre, que vendrá en una nube con poder y gran gloria.**

(Esa es su **Doxa**, esas son **Sus Opiniones, Valores y Juicios, en otras palabras, Él baja con un Clamor, un Mensaje**).

28 *Cuando estas cosas comiencen a suceder, erguíos y levantad vuestra cabeza, porque vuestra redención está cerca.*

Y luego comienzan a hablarles de otra señal del tiempo del fin cuando habla de Israel convirtiéndose en una nación y dice:

29 *También les dijo una parábola: Mirad la higuera y todos los árboles. 30* *Cuando ya brotan, viéndolo, sabéis por vosotros mismos que el verano (la palabra griega para verano hay una palabra que significa “calor” – entonces vemos que él está hablando del calentamiento global, no inducido por el hombre, sino inducido por Dios, preparando la tierra para la quema) está ya cerca. 31 *Así también vosotros, cuando veáis que suceden estas cosas, sabed que está cerca el reino de Dios. 32* *De cierto os digo, que no pasará esta generación hasta que todo esto acontezca.**

33 *El cielo y la tierra pasarán, pero mis palabras no pasarán. 34* *Mirad también por vosotros mismos, (presten atención, lo que significa estar siempre alerta, y observar cuidadosamente, mantener el enfoque) que vuestros corazones no se carguen de glotonería y embriaguez y de los afanes de esta vida, y venga de repente sobre vosotros aquel día. 35 Porque como un lazo (como una trampa) vendrá sobre todos los que habitan sobre la faz de toda la tierra.*

*¿Qué vendrá como una trampa sobre el mundo entero? Dijo “**Los afanes de esta vida**”, que son las presiones económicas.*

Pero luego dice: **36** *Velad, pues, en todo tiempo orando que seáis tenidos por dignos de escapar de todas estas cosas que vendrán, y de estar en pie delante* (la palabra allí es "**emprosthen**", que significa estar **en la Presencia**) *del Hijo del Hombre.*

Y ese lazo o trampa se disfraza de economía, “**los afanes de esta vida**”. Satanás sabe que la gente tiene que ganarse la vida. Satanás lo ha sabido desde la maldición que cayó sobre el hombre por su desobediencia en el jardín. De hecho, Satanás fue responsable de que esa maldición fuera puesta sobre el

hombre. Y entonces vemos que Satanás se aprovecha de la situación y manipula al hombre en un enfoque equivocado nuevamente.

Génesis 3:17-19 *Y al hombre dijo: Por cuanto obedeciste a la voz de tu mujer, y comiste del árbol de que te mandé diciendo: No comerás de él; maldita será la tierra por tu causa; con dolor comerás de ella todos los días de tu vida. 18 Espinos y cardos te producirá, y comerás plantas del campo. 19 Con el sudor de tu rostro comerás el pan hasta que vuelvas a la tierra, porque de ella fuiste tomado; pues polvo eres, y al polvo volverás.*

Y entonces vemos que el hombre tuvo que empezar a trabajar para poder vivir. Y aquí es donde Satanás tomó su decisión de usar la maldición que Dios mismo puso sobre el hombre contra el hombre para poner al hombre bajo su influencia.

Hitler hizo lo mismo. Le prometió a la gente una vida mejor, dos autos en el garaje y dos pollos en cada olla, y cuando tuvo a la gente bajo su influencia, comenzó su persecución a los judíos y la gente simplemente dio vuelta la cabeza y no se involucró, porque después de todo, miren lo que hizo por ellos.

Y así que vemos la influencia que Satanás tiene sobre la gente. Los ha cegado por la prosperidad material.

En **Apocalipsis 3:14-17** vemos que el espíritu predominante de esta edad es que el hombre está tan consumido con sus posesiones materiales que está ciego a su condición espiritual. **14** *Y escribe al ángel de la iglesia en Laodicea: He aquí el Amén, el testigo fiel y verdadero, el principio de la creación de Dios, dice esto: 15 Yo conozco tus obras, que ni eres frío ni caliente. ¡Ojalá fueses frío o caliente! 16 Pero por cuanto eres tibio, y no frío ni caliente, te vomitaré de mi boca. 17 Porque tú dices: Yo soy rico, y me he enriquecido, y de ninguna cosa tengo necesidad; y no sabes que tú eres un desventurado, miserable, pobre, ciego y desnudo.*

Y entonces, no es de extrañar que veamos en **Lucas 21:31-35** que serán **los afanes de esta vida** los que serán la trampa que atraparán por completo al mundo entero, y no podrán permanecer en **la Presencia** del Hijo del Hombre cuando esté en Su Parousia.

Hemos encontrado hasta ahora en nuestro estudio que Satanás usó la economía y el estilo de vida como una trampa no solo para tomarlo con la guardia baja, sino que también lo usa para darle otro enfoque, un enfoque equivocado, tal como lo hizo con Eva en el jardín. Esto entonces les pone bajo su influencia, porque es su diseño hacer lo mismo que hizo con Eva. Y una vez bajo su influencia, entonces, paso a paso, les pone bajo su control total.

Se lo hizo a Eva, consiguió que ella saliera de la protección de la Palabra y una vez que ella lo hizo, implantó su propia vida en ella y dio a luz su propia vida a través de ella.

Y entonces, hemos visto cómo esta influencia de los afanes de esta vida comienza a alejarnos de un enfoque centrado en Cristo y nos lleva al lugar de estar bajo una mala influencia, todo debido a nuestra ansiedad con respecto a las cosas que PODRÍAN suceder con respecto a los afanes de esta vida.

Como he dicho a lo largo de esta miniserie, *todo el mundo cristiano está fuera de foco* esta noche. Hablan sobre la *próxima depresión económica*, sobre la quiebra de la nación y el nuevo orden mundial, y se pierden por completo al **Señor** que ha bajado del cielo con una aclamación.

Como dijo el hermano Branham: "*El Señor que hizo las promesas está aquí para confirmarlas*". Y, sin embargo, la mayoría de los creyentes del Mensaje se enfocan en lo que ellos pueden hacer, en lugar de lo que el Señor está aquí para hacer.

Y entonces vemos que la condición de la iglesia está mirando los "*qué pasaría si*", y les falta la liberación de esas cosas.

Se enfocan en la trampa y el mismo engaño en lugar de ver la forma de salir de ella.

A veces, Satanás hará que esos *afanes de la vida* sean más reales para ustedes de lo que parecen ser las promesas de Dios.

Sin embargo, Jesús nos ordenó: "*Así que buscad primero el reino de Dios y su justicia, y TODAS las demás cosas se os darán por añadidura*".

Ahora, en lugar de mirar la trampa, deberíamos buscar una forma de evitarla. Y así descubrimos que, para empezar, tener un **enfoque equivocado nos lleva más lejos en una dirección equivocada**.

Al tener un enfoque equivocado nos encontramos *ansiosos* por cosas que no deberíamos estarlo. Y cuando enfocamos todas nuestras energías en estos *afanes futuras*, nos vemos atrapados en encontrar nuestra propia salida al dilema.

En este punto hemos visto como lleva a uno a la *compulsión* que es un comportamiento irracional, luego nos *obsesionamos* con ellos y esto se convierte en posesión, una posesión del Diablo.

Para terminar, yo quiero que Uds. recuerden, **1 Pedro 2:19** nos dice que "*si alguno a causa de la conciencia delante de Dios, sufre molestias padeciendo*

injustamente." Y Webster llamó obsesión, posesión del diablo, porque eso es lo que es.

Ahora, una vez que esta obsesión se apodera del ser, entramos en la cuarta característica de la neurosis que son las **fobias** o el temor. Aquí encontramos que el Temor tiene un castigo según [**1 Juan 4:18**] (leer).

En **Hebreos 2:15** vemos que "*por el temor de la muerte estaban durante toda la vida sujetos a servidumbre.*"

Descubrimos que este temor y la atadura tiene el efecto de detener cualquier movimiento progresivo en las cosas de Dios. José se detuvo en seco con respecto a María. Temía tomar a María por esposa, por lo que Dios tuvo que enviar a Su Mensajero para librar a José de su temor. Luego descubrimos que la fobia lleva a la **depresión**, que se manifiesta en el hecho de que ya no se quiere comer más. Y así comienzan a cerrar al Alimento Espiritual a Su Debido Tiempo. Dejan de comer de la Palabra de Dios y de Su Mensaje, y cuando esto sucede se vuelve débil y enfermizo. Esto nos lleva al último atributo de la Neurosis que es la **Disociación**. Y encontramos que esto significa que comienzan a cortar la comunión con los creyentes. Primero cortan el comer del árbol de la Vida y luego cortan toda asociación con él. Y esto significa con aquellos que lo comen ellos mismos.

Y así, no se trata sólo de saber que es verdad. Es cuestión de que sea real para ustedes. Porque simplemente saber que es verdad aún podría ubicarlo en una perspectiva histórica como lo hace con el cristiano nominal. Pero para saber que es real, entonces comienzan a vivir en su propia vida. Cuando se lee esta Palabra, pueden verla realmente manifestándose a su alrededor. Porque después de todo, el Profeta de Dios dijo: "*Dios interpreta Su Palabra cumpliéndola*".

Entonces, cuando leen Su Palabra, y luego ven que sucede, en realidad están viviendo esa porción de la Palabra de Dios.

Luego les mostramos varios ejemplos de cómo la Palabra se cumple y ustedes son parte de esa Palabra Viva. Una Palabra Dinámica viva que avanza continuamente. De hecho, citamos de **los Ungidos en el tiempo del fin** donde el hermano Branham dijo: "*Porque es imposible que aquellos que una vez fueron iluminados*", y *que no avanzaron con la Palabra a medida que se cumplió (ellos están muertos, desaparecidos)*" Y así, debemos continuar avanzando con la Palabra de Dios a medida que continúa ocurriendo o estamos muertos, muertos, muertos.

Ahora podríamos seguir y seguir con esto, pero lo que estoy tratando de transmitirles es que andar en esta luz es lo que trae compañerismo. Es un andar que lo hace, porque el andar es experimentar y vivir esta Palabra. Y mientras lo experimentamos juntos, compartimos juntos esta experiencia de vida. Entonces no es tanto que estemos hablando de una Palabra que es la única Verdadera, sino que, en un sentido aún mayor de la palabra, estamos hablando de una Palabra que no solo es Verdadera, sino que está viva y se ha hecho realidad para ustedes porque en realidad lo están viendo en manifestación. Luego están experimentando la Palabra Viva y mientras otros experimentan esta misma Palabra Viva, el compañerismo es tan natural como la vida misma, porque después de todo, nuestro compañerismo surge al compartir experiencias unos con otros.

No podemos dejar de hablar unos con otros porque estamos participando activamente en la misma Palabra Viva. Pero la neurosis produce exactamente el efecto contrario. Un enfoque equivocado produce acciones equivocadas que producen comunicaciones equivocadas que producen esclavitud y muerte en lugar de liberación y Vida, mientras que en **1 Pedro 1:3-9** leemos que habrá una Revelación en el tiempo del fin que traerá salvación y liberación en el tiempo del fin. La misma Vida que estaba en Cristo se conformó en nosotros y se manifestó a través de nosotros.

Ahora, aún no hemos completado nuestro estudio de la demencia del tiempo del fin. Hay una etapa más en esta demencia del tiempo del fin y la presentaremos la próxima semana. Es la última y la etapa más severa de la demencia del tiempo del fin, y les pido que oren para que Dios me ayude a aclararles que Uds. nunca olvidarán esta serie mientras Uds. vivan.

Oremos...